

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan peneliti mengenai pengaruh pengetahuan dan motivasi terhadap minat bekerja di bidang perbankan syariah maka dapat diambil beberapa kesimpulan sebagaimana berikut:

1. Berdasarkan hasil uji hipotesis yang telah dilakukan dengan uji f terdapat pengaruh secara simultan (bersama-sama) antara variabel bebas yang meliputi variabel pengetahuan (X_1) dan motivasi (X_2) terhadap minat bekerja (Y) di bidang perbankan syariah. Hal ini dibuktikan dengan hasil uji f yang menunjukkan bahwa perolehan nilai F_{hitung} sebesar 169,277 lebih besar dari F_{tabel} yaitu 3,10 dengan tingkat signifikansi lebih kecil dari 0,05 ($0,000 < 0,05$), artinya H_a diterima dan H_o ditolak. Oleh karena itu, dapat ditarik kesimpulan bahwa secara bersama-sama (simultan) variabel pengetahuan dan motivasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat bekerja di bidang perbankan syariah. Berdasarkan nilai koefisien determinasi (R^2) yang dapat dilihat pada kolom tabel *Adjusted R Square* sebesar 0.796. Artinya variabel pengetahuan dan motivasi yang diteliti dalam penelitian ini secara simultan (bersama-sama) berpengaruh terhadap minat bekerja di bidang perbankan syariah sebesar 79,6%. Sedangkan sisanya sebesar 20,4% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.
2. Berdasarkan hasil uji hipotesis yang telah dilakukan dengan uji t atau secara parsial terdapat dua variabel bebas yang meliputi pengetahuan (X_1) dan motivasi (X_2), diketahui bahwa variabel yang berpengaruh secara parsial terhadap minat bekerja di bidang perbankan syariah yaitu variabel motivasi (X_2) dengan perolehan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yakni $14,425 > 1,988$, dan nilai signifikansi yang diperoleh $0,000 < 0,05$. Sedangkan variabel pengetahuan (X_1) tidak berpengaruh terhadap minat bekerja di bidang perbankan syariah

karena memperoleh data nilai koefisien bernilai negatif dan perolehan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ yakni $-0,204 < 1,988$, dan nilai signifikansi yang diperoleh $0,839 > 0,05$.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, maka penulis menyampaikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Peneliti selanjutnya bisa menambahkan variabel independen dengan penggunaan indikator lain. Karena pada penelitian ini hanya menggunakan 2 variabel independen dan 1 variabel dependen. Jika perlu peneliti selanjutnya bisa menambahkan variabel-variabel lain yang mempengaruhi minat kerja di bidang perbankan syariah selain pengetahuan dan motivasi untuk diteliti, misalnya seperti faktor magang ataupun faktor-faktor lain yang bisa mempengaruhi minat, sehingga memungkinkan memberikan kesimpulan hasil yang lebih baik.
2. Peneliti selanjutnya juga bisa menggunakan populasi yang lebih luas, termasuk di beberapa universitas lain, sehingga dapat membandingkan hasilnya untuk mendapatkan hasil yang lebih optimal.